
令和６年度 総会・研修会のご報告 

総会について 

 令和６年６月２９日（土）、令和６年度たんぽぽ会総会を東京学芸大学附属幼稚園竹早園

舎にて開催いたしました。 

 ご来賓として、辟雍会会長 馬淵貞利様、一般社団法人東京学芸大学同窓会理事長 森 

富子様、大学より平野麻衣子准教授にいらしていただきました。 

 総会では、令和５年度の事業・会計報告、令和６年度の新役員案、事業計画案・会計予算

案が全て承認されました。 

 会員名簿については、昨年度、７年ぶりに発行することができました。連絡のつく方々に

は往復ハガキで住所等の名簿への掲載希望や名簿郵送希望をお聞きし、データを修正し

てお送りいたしました。今後、掲載間違いがないように、住所等が不明の方、掲載を望まな

い方、亡くなられた方は、住所等を全て白紙といたします。 

たんぽぽ会のつながりが続いていくように、名簿は事務局でしっかりと管理していきた

いと思います。お気付きの点などがありましたらご連絡ください。 

会員の皆様、会の運営・事業の継続・充実のため、引き続き会費納入のご協力をどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和６年度研修会のご報告 

   内容：「みんなで雨季ウキコンサート！」 

   講師：あおぞらワッペン（アスクミュージック所属）  

 令和６年度の研修会を令和６年６月 2９日（土）の総会の後に竹早園舎にて実施いたしました。今回

の研修は、パントマイムの金子しんぺいさん、シンガーソングライターの千葉純平さん、山田リイコさん

の 3人で結成された「あおぞらワッペン」のとても楽しい「みんなで雨季ウキコンサート」です。        

・ウキウキするコンサート、「あおぞらワッペンさーん！」という掛け声に「いぇーい！」と元気に登場し

た 3人の「はじまるよ はじまるよ」 の元気な歌で始まります。 

 

 

 

 

・2曲目はコンサートのテーマにぴったりの雨の歌のメドレー、そして 3曲目は「手のひらを太陽に」 

客席、からは軽快なリズムに合わせて手拍子も起こりました。 

 

 

 

 

 

・そして、パントマイム劇場 「不思議な布」 黒い布を使った不思議で楽しいパントマイムです。 

・ 

 

  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

・次はパントマイムで遊ぶ「パントでクイズ」 初めは、金子しんぺいさんのパントマイムのクイズ。楽しんだ後に、

客席から 5人の出題者が選ばれました。皆それぞれに考えぬかれたパントマイムでの出題で盛り上がりまし

た。「はい！」と手を挙げて出題者になった幼児も、からだいっぱい使ったパントマイムで出題をし、みんなで答

えを考えるのを楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・歌に戻り、アイドルリイコさんの「ウィンク☆ズッキューン！」。とてもかわいいリイコさんに客席もズッキューン

と胸を撃ち抜かれたりコールしたりなど、とても盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・そして、「いぬのパウロ」。パントマイムと歌での素敵な寸劇を見ている様でした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

・その次は会場にいるみんながハンカチやタオルなどを振り回して参加する「かぜをおこせ！」会場が一体とな

って楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・最後は新しいオリジナルソング「ぼくたちのストーリー」です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ここで、あおぞらワッペンさんから 

たんぽぽ会に図鑑のプレゼント。 

あおぞらワッペンの3人が、イラスト 

でも掲載されている図鑑です。 

 

 

 

 

 

 



 

 

・アンコールは2曲、手話と共に演奏される「にじ」とオリジナル曲「みんなきれいな空なんだ」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・最後に、研修部の大川先生から謝辞を述べていただき、たくさんの拍手と共にコンサートは終わりました。 

その後、みんなで記念写真。会場全体にウキウキワクワクが溢れたコンサート、楽しいひとときでした。 

すぐにノリノリになって楽しめるのが、さすがたんぽぽ会員。そしてそのご家族や友人、職場の皆様だなあと

思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の研修も大勢の参加があり、計画、準備を進めてきた役員にとっても嬉しいひとときとなりました。今年

度は、会費の有効活用と役員の負担軽減を考え、研修会を年に 1回とさせていただくことにいたしました。こ

れからも、会員の皆様が、出席してよかった！と有意義に感じていただけるような、また会員ではない方も参

加して、一緒に楽しんでいただけるような研修会にしていきたいと思います。 

次回も多くの皆様のご参加をお待ちしております。 

 

ご感想等がありましたら、このホームページのお問い合わせフォームにて、お知らせください。 


